



**FERVOR PATRIOTICO.** Millares de personas en todo el país participan en los actos de conmemoración del 168 Aniversario de la Independencia Patria. Alumnos de un colegio capitalino con uniforme de gala entonan las sagradas notas del Himno Nacional, que mañana jueves se cantará masivamente a las 4:00 p.m.

## ¡Todos a Cantar el Himno Nacional Mañana a las 4 p.m.!

Una cálida exhortación a cantar masivamente el Himno Nacional, el jueves 14, a las cuatro de la tarde, durante una cadena de radio y televisión, en todo el territorio, formulan maestros, padres de familia, instituciones privadas y gubernamentales.

En seguimiento de la programación oficial de los actos cívicos comprendidos dentro del Mes de la Independencia Patria, el Gobierno de la República ha anunciado la celebración del referido

acto de cobertura nacional.

Instituciones privadas y gubernamentales, escuelas, colegios, guarniciones militares, empresas privadas y otras entidades interesadas en la recuperación de los valores cívicos y la reconstrucción moral y económica del país, están preparando a escolares, soldados y trabajadores en general para interrumpir sus labores a esa hora

—Favor pase a la página 21.

### Fiscales Piden a Alcaldías Renovar Listas de Jurados

La renovación de los datos de las personas aptas para integrar las listas de los jurados que deberán celebrarse el próximo año ha solicitado la Fiscalía General a las alcaldías del departamento de San

Salvador.

El Lic. Miguel Angel Hernández, fiscal adscrito al Juzgado 6° de lo Penal, dijo que unos 200 jurados no se han realizado en el transcurso

—Favor pase a la página 21.

### Acusan a Dirigente UNTS-ANDES de Malversar Ayuda Extranjera

Como uno de los principales malversadores de la ayuda internacional que envían organismos internacionales a grupos de fachada ha sido señalado Julio César Portillo, dirigente

de la confederación sindical "UNTS", por una subversiva capturada.

Fuentes policíacas aseveraron que la universitaria Dora Alicia

—Favor pase a la página 13.



**JURADOS.** Actualizar las listas de los jurados pide a las alcaldías de San Salvador el Fiscal Adscrito al Juzgado 6° de lo Penal, Lic. Miguel Angel Hernández.

### Grupo de Teatro del Morazán Hoy en T. Nacional

El grupo de teatro del Instituto "Francisco Morazán" presentará la obra "La Casa de Bernalda Alba", del español Fededico Garcia Lorca, en la Gran Sala del Teatro Nacional de San Salvador, hoy a las cuatro de la tarde.

La señorita Mirna González, encargada de relaciones públicas, invitó a los estudiantes capitalinos asistir al teatro y apreciar todas las actividades que allí se realizan.

También informó que

—Favor pase a la página 19.

### Terroristas FMLN Incendian Autobús Durante 'Tregua'

"Comandos" terroristas del FMLN-FDR, de común acuerdo con la dirigencia de FENASTRAS, incendiaron ayer al mediodía un bus del servicio especial de la ruta 46 que hace recorrido entre la colonia Montebello y el área comercial de la capital.

El atentado, perpetrado durante una su-puesta "tregua" que los delincuentes han establecido unilateralmente como "muestra de buena voluntad" en el "diálogo por la paz" en México, tuvo lugar a

—Favor pase a la página 13.

### Dirigente de FENASTRAS Manipula a Trabajadores

La sindicalista de FENASTRAS, Febe Elizabeth Velásquez, aprovecha la ingenuidad de trabajadores humildes para movillarlos en beneficio de los grupos de choque del FMLN-FDR y los instruye para que cometan fechorías que afec-

tan la economía nacional.

Así lo declaró en la Policía de Hacienda, Oscar Ernesto Bolaños Agullar, trabajador de la ANDA, quien fue capturado en la casa donde se encontró un

—Favor pase a la página 21.

### Damnificados Hundimiento en Delgado Urgen Ayuda

Por lo menos una veintena de familias que perdieron sus hogares en un hundimiento ocurrido el lunes en la colonia Guadalupe de Ciudad Delgado, urgen de un techo bajo el cual protegerse de las inclemencias del tiempo, aseguran los afectados.

De las 90 familias damnificadas, solamente veinte quedaron viviendo en la calle, pues el resto retornó a sus lugares de origen o encontraron albergue temporal al lado de parientes residentes en San Salvador.

cado temporalmente a los damnificados en un predio aledaño a la cancha de fútbol del Reparto Santa Alegria, de la misma ciudad, en donde las familias se encuentran en paupérrimas condiciones y temiendo que al recrudecer el invierno, terminen por perder los pocos muebles que lograron rescatar de sus destruidos hogares.

La situación se torna más desesperante para los niños, quienes están expuestos a ser víctimas de las tormentas

—Favor pase a la página 19.

La Cruz Roja ha ubi-



**DAMNIFICADOS.** Las familias damnificadas del hundimiento de las casas de la colonia Guadalupe, en Ciudad Delgado, han sido ubicadas en el complejo deportivo del Reparto Santa Alegria. La Cruz Roja atiende a 21 familias en este sector.

### Plan Económico del Gobierno:

## Considerar a Industrias 'Sensitivas' Pide la ASI

La consideración que merecen algunas industrias "sensitivas", tales como el calzado, textiles y la confección, pide al Gobierno la Asociación Salvadoreña de Industriales (ASI).

El Lic. Roberto Ortiz Avalos, Director Ejecutivo de la gremial, declaró que si otras ramas de la industria necesitan de la gradualidad en los casos mencionados es aún más exigible dada la fragilidad de los mismos.

Explicó que una economía, un sector que ha estado acostumbrado al proteccionismo, no se puede liberalizar de una vez para ponerlo a competir con los países desarrollados.

Dijo que es en el sector industrial donde más inciden las medidas de ajuste estructural que contempla el programa económico del actual Gobierno, y ello es debido a la estructura que tiene no sólo el país, sino también los demás países de Centro América.

Por eso, añadió, la ASI se manifestó públicamente diciendo que si bien estaba de acuerdo con las medidas, consideraba necesario establecer ciertas pre condiciones, las cuales eran para aminorar los efectos de las medidas y para que los industriales tengan el tiempo suficiente para acomodarse a la nueva situación.